

AMANCIO LÓPEZ (HOTUSA) SEGUIRÁ VINCULADO COMO VICEPRESIDENTE

José María González, CEO de Europcar en España, presidirá Exceltur

Publicado 17/03/2016 18:16:44CET



MADRID, 17 Mar. (EUROPA PRESS) -

José María González Álvarez, el máximo responsable de Europcar en España, ha sido elegido por unanimidad como nuevo presidente de la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, por durante la asamblea general de socios del 'lobby' turístico celebrada ayer.

El nombramiento del consejero delegado de Europcar en España como nuevo presidente de Exceltur, que sustituye en este cargo a Amancio López (Hotusa), responde al procedimiento de renovación y rotación periódica de la presidencia recogido en los estatutos de la organización, que engloba a una treintena de las principales empresas turísticas.

El hasta ayer presidente de Exceltur y de la cadena hotelera Hotusa seguirá vinculado a la organización como vicepresidente, tras reconocerle la asamblea también por unanimidad su "muy notable labor" al frente de la entidad durante el ejercicio de su presidencia.

El procedimiento de reelección contempla a su vez que la figura del presidente saliente sea nuevo vicepresidente de Exceltur favoreciendo la transición y continuidad de las líneas de trabajo vigentes.

González Álvarez es, además del principal responsable de Europcar en España, director general mundial de la marca InterRent y miembro del comité ejecutivo de Europcar Group, con presencia en más de 140 países y una flota de 190.000 vehículos.

Europcar cuenta en España con una extensa red de oficinas de 'rent a car' en todos los aeropuertos, principales estaciones de Renfe y AVE, así como de áreas urbanas y centros turísticos más importantes de nuestro país, con una flota de 30.000 vehículos.